## PKO日報問題をめぐる動き

2016年07月	首都ジュバで大規模戦闘が発生
09月30日	フリージャーナリストが日報を開示請求
10月03日	防衛省が公開請求を受理
10月25日	政府がPKO部隊の派遣期間を5カ月延長
11月15日	戦争法に基づく駆け付け警護の新任務を付与
12月02日	防衛省が「陸自で廃棄済み」と日報不開示を決定
12月16日	稲田防衛相が日報の再探索を指示
12月26日	防衛省が統幕に日報の電子データを「発見」
2017年01月17日	岡部陸幕長に陸自内でのデータ保管が報告される
01月18日	黒江事務次官、豊田官房長の2名が安倍首相と面会
01月24日	衆院本会議で安倍首相が志位質問に答弁
01月27日	統幕の防衛官僚が上層部と相談し「今さら陸自内にあった
	とは言えない」と陸自に伝達。その後データ消去
	稲田防衛相が統幕でのデータ「発見」報告を受ける
02月6~7日	統幕でのデータ保管を認め、一部黒塗りで公開
02月13日	湯浅陸幕副長が稲田防衛相に陸自保管を事前説明
02月14日	衆院予算委員会で笠井議員が日報問題で質問
02月15日	稲田防衛相が黒江事務次官、豊田官房長、岡部陸幕長らと
	の会議でデータ保管の「報告」を受け非公表を「了承」
02月16日	黒江事務次官と岡部陸幕長が「非公表で法的問題なし」の
	認識を共有
03月15日	報道で陸自にもデータが保管されていたことが判明
03月16日	稲田防衛相が衆院安保委でデータ隠蔽に関して「報告され
	なかった」と答弁
03月17日	黒江事務次官が単独で安倍首相と面会
	防衛監察本部が特別防衛監察を開始。
	衆院外務委員会で笠井議員が日報問題で質問